

# Hay una leve estabilidad en hospitalizaciones, asegura gobierno CDMX

Foto: Cuartoscuro



En la CDMX se registra una "desaceleración" en la velocidad de contagios, por eso la CDMX se mantiene en semáforo naranja del 16 al 22 de agosto.

Del total de personas hospitalizadas, se tiene registro de 17 menores; la Ssa dice que no son graves

**Adriana Rodríguez**  
metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México informó que debido a que se registra una "leve estabilidad" en el número de hospitalizaciones y una "desaceleración" en la velocidad de contagios, la Ciudad de México se mantiene en semáforo epidemiológico naranja del 16 al 22 de agosto.

"Esta semana se redujo 49% la velocidad del crecimiento -en la ocupación hospitalaria-, pasando de 37 hospitalizados más hace

una semana, a 19 hospitalizados más por día, en los últimos siete días", Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP).

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, explicó la reducción en la velocidad de contagios haciendo una analogía comparando de desaceleración de los casos con la velocidad de un auto que va a 100 kilómetros por hora, posteriormente reduce a 20 kilómetros por hora y continúa disminuyendo.

Pese a la estabilidad registrada, Clark García señaló que el número de hospitalizaciones continúa incrementándose, por lo que llamó a la población a seguir manteniendo las medidas sanitarias ya conocidas.

"En el caso de la Ciudad de México, en la última se-

mana hay un incremento de 133 personas, es la menor semana desde que vemos el incremento de hospitalizaciones en términos de de cambio de ocupación", expuso durante videoconferencia de prensa.

Sheinbaum Pardo resaltó que este incremento es menor al que se tenía hace unas semanas.

De acuerdo al último reporte, la capital del país registra 4 mil 996 hospitalizados en la Zona Metropolitana del Valle de México.

Los casos positivos identificados en Macro Quioscos, Centros de Salud y centros comerciales han pasado de un promedio diario de casi 3 mil a los 2 mil 700. Esto representa una reducción de cerca del 10 por ciento en los últimos siete días.

Asimismo, las autoridades capitalinas destacaron

que cerca del 86% de los adultos de más de 18 años ya cuentan con al menos una dosis de la vacuna contra el COVID-19.

Y es precisamente en la población de entre 18 a 29 años donde aún se registra un número importante de casos, lo que se atribuye a que aún muchos de ellos no han recibido la vacuna.

Se prevé que esta semana concluya la vacunación de personas de entre 40 a 49 años de edad y se apliquen las primeras dosis a los jóvenes de 18 a 29 años de las alcaldías que aún faltan por atender.

Al ser cuestionada sobre el cierre de actividades, Sheinbaum Pardo reiteró que no habrá restricciones y al ser cuestionada sobre la realización de eventos masivos en la capital, como el espectáculo 'Memoria Luminosa' que fue abierto al público este viernes en el Zócalo, la mandataria local aseguró que la posibilidad de contagio se reduce al ser un evento al aire libre.

## 'LOS NIÑOS NO ESTÁN SIENDO RESGUARDADOS'

Por su parte, la secretaria de Salud, Oliva López, apuntó que actualmente se tiene registro de 17 menores hospitalizados, pero indicó que no se encuentran graves.

Ante el temor de muchos padres de familia ante el regreso a clases, la funcionaria recordó que hay niños que acompañan a sus padres en diversas actividades como ir al supermercado o al trabajo, incluso hay quienes los han llevado de vacaciones.

"Los niños no están resguardados, los vemos en centros comerciales, espacios cerrados, espacios abiertos, de vacaciones, en tianguis, acompañando a los papás en los centros laborales", dijo.

Aunque dijo que aún no se tiene un protocolo específico para el retorno a clases, insistió en que las escuelas son lugares seguros para los menores y aseguró que ya se trabaja con el gobierno federal y la comunidad escolar para avanzar en la implementación de las medidas necesarias.

**Es en la población de entre 18 a 29 años donde aún se registra un número importante de casos**

**La capital del país registra 4 mil 996 hospitalizados en la Zona Metropolitana del Valle de México.**